
Echos du Conseil d’école du 15 novembre 2011  

  

Le compte rendu exhaustif est réalisé par le Directeur de l’école. Vous pouvez l’obtenir en le 
demandant par l’intermédiaire du cahier de liaison. Ce document vise donc à vous informer 
sur les points qui ont attiré notre attention, sur nos interventions et vous faire d’éventuelles 
propositions. 

Cet écho est disponible sur le site de l’école (http://www2.ac-lyon.fr/etab/ecoles/...)/ ou par 
courriel sur simple demande, à un des représentants des parents d’élèves. 

 

I  Règlement intérieur  

Le règlement intérieur a été entériné sans modification. 

 

II Aménagement et travaux dans l’école 

 Le directeur de l’école élémentaire a été contacté par la présidente de l’ALEJ concernant la 

sécurité de l’établissement pendant le temps périscolaire (en particulier la fermeture à clé du 

portail pendant le temps périscolaire). 

Afin d’envisager des solutions, une réunion est prévue le 25 novembre à la mairie, avec monsieur le 

Maire, le directeur de l’école élémentaire, la présidente de l’ALEJ, et un représentant des parents 

d’élèves.  

 

Q.Parents à la municipalité : Est-il possible d’avoir un panneau d’affichage plus grand, ou 2 panneaux 

(un pour l’école élémentaire, un pour l’école maternelle) ? 

La demande a été enregistrée favorablement, le coût est à l’étude. 

 

 Salle informatique :  

L’école communique à la municipalité un besoin de nouveaux ordinateurs pour remplacer les 

ordinateurs vieillissants, sous la forme d’ordinateurs portables (pour pouvoir équiper les salles qui 

sont trop petites pour accueillir des PC). 2 ordinateurs /an sont évoqués. Le coût est à l’étude. 

Maintenance informatique :  

Suite à la disparition du poste de l’intervenant informatique en juin 2011, et au refus de l’Inspection 

Académique du financement d’un intervenant informatique par la municipalité en septembre 2011, 

l’école a fait une demande auprès de la mairie pour le financement de la maintenance informatique 
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de l’équipement de l’école élémentaire. Un devis a été communiqué par Laurent Duplan (ancien 

intervenant informatique) pour  3h/semaine. Un autre devis est à l’étude , ce qui permettra à la 

mairie de faire son choix. 

L’école et les représentants de parents d’élèves soulignent l’intérêt de confier ce marché  à 

quelqu’un qui connait l’équipe, le fonctionnement, le matériel, et qui sera donc plus efficace et plus 

rapide. 

 

 Petits travaux :  

 Etanchéité de l’espace périscolaire : travaux réalisés sous peu 

 Préau : couverture prévue sous peu 

 Installation pompe à chaleur : 4 classes équipées, pour le reste des classes voir budget 

2012 

 Elargissement des chemins prévu pour fin 2011 

 Mise en place d’une poubelle dans la cour (demande du conseil des élèves) : prévu pour 

fin 2011 

 Remplacement de la plaque commémorative du centenaire de la laïcité qui était devant 

l’école devant le Catalpa, plaque qui a disparu : prévu sur l’année 2011 

 Connectique informatique dans les classes : prévu fin 2011 

 Arrivée de 2 armoires et placards ; il manque encore des étagères pour 2 classes 

 Jeu « l’araignée » : il n’est plus aux normes, il sera supprimé cette année et sera remplacé 

l’année prochaine 

Budget fourniture : toujours 45€/élève 

Livres scolaires : 550€/an 

Dotation transport : 170€/classe 

Dotation sortie culturelle : 12€/élève 

Classe découverte 2012 : sollicitation de la mairie (budget à venir) 

Principe de demande famille boquée à 100€ 

Sortie piscine en juin 2012 : GS (1 classe), CP , CP-CE1et CE1 (4 classes au total) 

 

III Projet école 

A- Apprentissage et enseignement 

Le conseil des élèves a été reconduit. Il se réunit 3 fois/an 

Le thème de cette année : réfléchir sur les règles de vie dans l’école pendant la récréation, Grands et 

petits respect et fair play. Un écho sera fait dans le journal des élèves fin décembre. 



 USEP  

Toutes les classes sont inscrites. L’objectif de ces rencontres est de développer des valeurs 

citoyennes et de communauté, ainsi que des compétences physiques. C’est également l’occasion de 

rencontrer d’autres élèves et d’autres écoles. 

Il y aura 2 à 3 rencontres par classe sur l’année ;  les enseignants se mettent d’accord sur les thèmes. 

Cette année les élèves du  cycle 2 participeront aux rencontres départementales. 

Le Cross du cœur (opération caritative) a eu lieu le samedi 5 novembre 2011, en partenariat avec 

Corcy endurance. Une plus grande distance a été parcourue cette année, et il y a eu plus de dons 

(4500€). 

 

 OCCE (office central de coopération à l’école) : association à laquelle adhère l’école pour 

gérer l’argent de l’école pour les sorties 

Cette organisation met à disposition du matériel pédagogique, pour le ciné lecture par exemple. Le 

ciné lecture n’a pas eu lieu l’année dernière, car le film proposé a été jugé non pertinent  par l’équipe 

pédagogique. 

Cette année 5 classes de cycle 3 sont concernées : le film demandé par l’équipe pédagogique est en 

attente de confirmation (cela dépend du nombre de classe qui participeront) ; le visionnage sera 

préparé par des lectures pour étudier les différents thèmes abordés dans le film. 

 

 Site de l’école : projet en panne par manque d’intervenant informatique 

 

 BCD : projet en panne (1 ordinateur en panne) ; la BCD fonctionnera pendant les récréations 

uniquement (il me semble que c’est le système actuellement en vigueur….) 

 

B- Elèves en difficultés 

 

 aide RASED : plus de poste G depuis juin 2011. Le poste de la psychologue scolaire (partie en 

retraite) n’a pas été pourvu ; un psychologue basé à Villars les Dombes interviendra 

uniquement pour des élèves en situation d’orientation. 

 

 aide pendant la classe : tutorat d’élève, aide spécifique 

 

 aide dans le cadre du DAP  (dispositif d’aide personnalisé) 

 

 

 

 



Cycle 2 

D’octobre à décembre : les maitresses de l’école maternelle assurent le dispositif pour les CP, les 

enseignants de CP/CE1 s’occupent des CE1 

proposition d’ateliers (1 à 3/semaine) 

De Janvier à juin : les enfants seront suivis par les enseignants de cycle 2 

Pour les CP : le travail se fait de manière plus ludique dans les ateliers 

Pour les CE1 : logiciel d’aide à la lecture, calcul et numération 

 

Cycle 3 :  

Le soutien est plus axé sur les compétences, et organisé sur des périodes de 3 semaines. 

1ère période (octobre) :  tous les élèves ont participé 

2ème période (reste de l’année) : concernera les éléments présentant le plus de problèmes (lire pour 

comprendre, calcul mental, etc.) 

(Groupe de 4 élèves au maximum) 

 

C- Relations avec les différents partenaires éducatifs 

 

 Ecole ouvre-toi :  

La fête de fin d’année aura lieu le vendredi 29 juin 2012 de  17h-19h30 

Q Parents : est-il possible d’organiser cette fête le samedi ?  

La réponse donnée est qu’il n’est pas possible de le faire un samedi. 

 

 Divers  

Q. Parents : Quel est l’effectif prévisionnel pour la rentrée 2012  

Effectifs prévisionnels 2012 : 187 (au lieu de 207), soit une moyenne de  26.71 élève par classe 

Mais l’effectif peut changer d’ici à juin 2012. 

 

Q. Parents : Face à l’inquiétude de certains parents  sur la difficulté pour les enfants d’avoir 2 

enseignants en double niveau CP/CE1, pouvez-vous nous expliquer pourquoi avoir choisi cette 

organisation ? 



Ce double niveau est lié à des impératifs organisationnels (gestion du nombre de postes par rapport 

au nombre de classes). Les enseignants sont conscients de ces difficultés, le 1er trimestre a été 

effectivement difficile.  

 

Q. Parents : Comment l’équipe pédagogique envisage l’enseignement de l’informatique cette année ; 

est-ce que les enseignants souhaitent continuer à protester ? 

La salle informatique restera en l’état, les ordinateurs ne seront pas déplacés dans les salles.  

Il sera plus difficile de travailler l’informatique puisque les élèves seront toujours en classe entières, ce 

qui signifie plusieurs élèves par poste ; les projets prendront forcément plus de temps à être réalisés. 

L’équipe pédagogique a d’un commun accord conclu qu’il fallait désormais faire sans intervenant  

informatique, puisque l’Inspection Académique a refusé la création d’un poste financé par la mairie 

de St André. 

 

Les représentants de parents d’élèves confirment leur soutien à l’équipe pédagogique et souhaitent 

continuer à manifester leur désapprobation face à la diminution des moyens alloués à l’école. Ils ont 

demandé aux enseignants s’ils étaient d’accord avec la poursuite de l’action, et s’ils soutenaient 

toujours les parents. Les enseignants ont confirmé leur soutien. 

 Les représentants de parents d’élèves ont confirmé qu’ils avaient prévu de retourner voir Mme 

Bourguignon, adjointe à l’Inspecteur d’Académie, dans les 3 mois, comme convenu lors de l’entretien 

entre les représentants de parents d’élèves et Mme Bourguignon, pour faire le point sur la situation 

de l’école de St André. Ils se réuniront pour envisager d’autres actions. 

 

Le prochain conseil d’école aura lieu le mardi 20 mars 2012 

 

 


